

Bachemer Karnevalszug 2025

Seite 1 v. 2

Liebe Sangesbrüder, Freunde und Förderer des Männerchores Bachem, am letzten Wochenende war vielleicht was los in Bachem. Das Dorf brummte geradezu vor lauter Besuchern, die unbedingt den Bachemer Karnevalszug sehen wollten. Und damit natürlich auch uns, denn wir waren wieder mit einer Fußgruppe dabei. Hierüber waren wir uns bereits Ende des letzten Jahres im Chor einig. Aber die Frage war: Was wollen wir machen und wie? Am besten nehmen wir uns wieder selbst auf die „Schippe“, so wie letztes Jahr. Das kam gut an. Es dauerte aber noch ein paar Proben mit dem Bierchen danach, bis wir das für uns passende Thema gefunden hatten: "Wir ziehen unseren Nachwuchs selbst". Denn mal ehrlich, es läuft doch eigentlich ganz gut mit unserem Sängernachwuchs. Mit dem gefundenen Thema



sprudeten auch schon die Ideen, wie wir dieses überbringen könnten. Schnell waren Kinderwagen gefunden und an einem Samstag die Schilder bemalt. Kamelle wurden bestellt und die Gelsdorfer Bäckerei Lennartz versprach sogar, uns mit 200 frisch gebackenen Berlinern zu unterstützen (Super!!!). Da diese auch pünktlich zum Zug bei uns angekommen waren, reichten wir uns am Samstag bei recht gutem Wetter froh gelaunt und mit voll beladenen Kinderwagen in den langen Zug ein. Wir waren gespannt, was uns gleich erwartet.

Wir waren echt platt, als wir die vielen Menschen rechts und links von uns sahen, die alle "Alaaf" oder "Kamelle" riefen. Wir wurden wie auf einer Welle der guten Laune getragen, was riesig Spaß machte. Nur mussten wir aufpassen, unser „Pulver“, also die Kamelle, nicht gleich zu verschießen, denn der Bachemer Zoch geht bekanntlich zweimal durch das Dorf. Aber auch das bekamen wir mit Bravour hin und kamen nach zwei Stunden doch auch ein wenig erschöpft, aber äußerst zufrieden wieder im Sängerheim an, wo wir uns erstmal ein Bierchen gönnten. Ein großes Lob an alle, die teilgenommen haben – besonders hierin eingeschlossen Nico und Yuki, die Enkelkinder von Bernd und Uwe. Dass wir sehr gut rüber kamen sah auch die Bachemer Karnevalsgesellschaft. So wurde uns während der sich anschließenden After-Zoch-Party ein Pokal für das beste Bild des Zuges überreicht. Damit hatten wir nicht gerechnet!

Bachemer Karnevalszug 2025

